

JUSTICIA Juez de Distrito declara 'sin fundamento' vinculación a proceso contra 'El Bronco' El ex gobernador de Nuevo León,

Jaime Rodríguez, obtuvo un amparo de un juez de distrito que ordena dejar insubsistente la vinculación proceso que se dictó en su contra por el delito de abuso de autoridad por la requisa a *Ecovía*. La decisión fue bajo el argumento de que durante la audiencia de vinculación, la Fiscalía de Combate a la Corrupción de Nuevo León no cumplió con el principio de oralidad, infringiendo el debido proceso y el derecho de defensa de "El Bronco".

Condenado a muerte por

DERECHOS HUMANOS 'corromper la tierra'; solo marchó por joven asesinada

Mahmoud Mehrabi ha sido condenado a la horca por un tribunal iraní, acusado de participar en las protestas que surgieron en la República Islámica tras la muerte de Mahsa Amini en septiembre de 2022. El que compartiera contenido en línea, que incluía instrucciones sobre el uso de armas caseras, llamamientos para destruir bienes públicos y la incitación al asesinato durante las manifestaciones, abonó en la sentencia del hombre cuya edad y profesión no se han revelado Mehrabi enfrenta 52 demandas privadas por difundir información falsa, aunque la sentencia por "corrupción en la Tierra", uno de los cargos más graves en Irán, puede ser apelado.

SEGURIDAD PÚBLICA

Familia buscaba a menor desde 2023, aparece muerto tras enfrentamiento con GN

Elementos de la Guardia Nacional respondieron al llamado de civiles armados y supuestos robos en el kilómetro 168, sobre la carretera a Matehuala, y al llegar al lugar fueron agredidos a tiros. Al repeler el ataque los oficiales mataron a un joven de 16 años quien presuntamente se encontraba entre el grupo armado y al que su familia buscaba desde el año pasado.

NACIONAL



(Cenace) declaró Estado Operativo de Emergencia en el país, por el reporte de apagones en diferentes estados. Por medio de una tarjeta informativa precisó: "a partir de las 17:04 horas del 07 de mayo de 2024 se declara Estado Operativo de Emergencia en el Sistema Interconectado Nacional, por lo que el Cenace llevará a cabo las acciones operativas conducentes' acuerdo con diversas publicaciones en X, antes Twitter, usuarios reportaron fallas en el suministro eléctrico en Ciudad de México, Estado de México, Tamaulipas, Puebla, San Luis Potosí, Querétaro, Aguascalientes, Oaxaca, Hidalgo, Jalisco, Chiapas y Guerrero. Previamente, en enero de este año y en junio de 2023, el Cenace también reportó que el SIN había entrado en estados de alerta y emergencia. **INTERNACIONAL**

AstraZeneca retira su vacuna

antiCOVID en todo el mundo La farmacéutica anglo-sueca comenzó a retirar su vacuna anti COVID-19 en todo el mundo, luego de admitir hace unos días que su inmunológico puede provocar efectos adversos poco comunes como la trombosis, motivo por el cual enfrenta una demanda colectiva. La justificación del retiro es la falta de demanda y el excedente de vacunas disponibles en el mercado. La solicitud de retirada de la vacuna se presentó el 5 de marzo y entró en vigor ayer.



Dortmund noquea a Mbappé

y va a la final de la 'Champs' El Dortmund se impuso 1-0 en ambos partidos de la eliminatoria tras neutralizar a Kylian Mbappé, el atacante del PSG que se marchará del campeón de Francia al final de la temporada. Fue un cabezazo de Mats Hummels el marcó la diferencia para catapultar al equipo alemán a la final de la Liga de Campeones.

CULTURA Expone museo fotos inéditas

sobre los crímenes nazis Fotos inéditas sobre crímenes de guerra cometidos por soldados alemanes durante la II Guerra Mundial pertenecientes a la colección del célebre fotógrafo soviético Yevgueni Jaldéi son expuestas por primera vez al público moscovita. Según la comisaria, se trata de "una colección única" recopilada durante años por Jaldéi, que captó para la historia imágenes icónicas de la contienda y el proceso de Núremberg.



Correo: ppj@pjec.gob.mx